



MICHAËL
ZIGERAT
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

14 Pièces

364 m²

Réf. MZIOP1229

2 850 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sise sur les hauteurs de Cabris , au coeur d'une superbe oliveraie, ce domaine de 2.5ha est agrémenté d'une villa principale , d'un pavillon d'hotes et d'une maisonnette avec bureau à l'étage et salle de sport en rez de jardin. Au gré du parc paysagé, on découvre la piscine et son pool house , un court de tennis et de superbes vues sur la mer et le lac de saint Cassien. Les lieux ont fait l'objet d'une décoration raffinée préservant son caractère authentique, qui positionne cette propriété dans le registre de l'exceptionnel. Elle est élégante, confortable, à l'abri des regards, et respecte son ...

Perched on the heights of Cabris, in the heart of a magnificent olive grove, this 2.5-hectare estate features a main villa, a guest pavilion, and a charming cottage with an upstairs office and a garden-level fitness room. Winding through the landscaped grounds, one discovers a swimming pool with its pool house, a tennis court, and breathtaking views of the sea and Lake Saint-Cassien. The property has been tastefully decorated, preserving its authentic charm, which firmly places it among the region's most exceptional estates. Elegant and comfortable, discreetly tucked away from prying eyes, ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

12 Rue Frederic Mistral - 06530 CABRIS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

